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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

exportations
Question écrite n° 40327

Texte de la question

M. Jacques Remiller appelle l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée du commerce extérieur sur
l'exportation des vins français. En effet, la France, qui a souffert pendant six ans d'un baisse importante de
consommation de vin et qui souffre encore, reste néanmoins le premier pays exportateur. Alors que la
consommation mondiale a augmenté de 6 % entre 2003 et 2007 et tend à se poursuivre ainsi dans les
prochaines années, il souhaite connaître les mesures que le Gouvernement envisage de prendre pour favoriser
la consommation de vins français, notamment en Chine et en Russie.
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